



絆 ～小さな学校の大きな誇り～

防災体験学習 ～火災への対処と避難～

11月22日(水)に**防災体験学習**を実施しました。本校では、避難訓練の他に、災害への備えとして「**保護者への引き渡し訓練**」と「**防災体験学習**」を隔年で行っています。昨年実施した引き渡し訓練は、今年、クマ対策の際に役に立ちました。

今回は、**消火器の扱いと煙の中からの脱出**を体験しました。火災による煙は想像以上に視界を遮り、息苦しくなることから、**普段からハンカチを持ち歩くことは大変重要なこと**だと再認識しました。冬本番を迎えるにあたり、学校ではすでに暖房が稼働していますので、火の元に十分注意して生活して参ります。花巻市消防署の皆様、大変ありがとうございました。

後期生徒総会 ～新生徒会へバトンタッチ～

11月30日(木)は**後期生徒総会**でした。

執行部からの提案である**新スローガン「同心協力」**が無事に承認されました。全員が思いを同じくして(同心)、取組みの段階で起こる課題や困難を協力して乗り越えること、そしてそのことが本当の意味での成功につながるという思いから考えられたものです。これを「生活」、「学習」、「委員会」、「部活動」、「合唱」という切り口と、本校の三大ブランドである「挨拶」、「合トレ」、「シンガク」について、それぞれ目標を設定して実践していくこととなります。また5つの専門委員会(生活、学習、保健、報道、応援)と各学年生徒会の活動方針も承認されました。

ところで、スローガン(slogan)は「標語」とか「謳い文句」などと訳します。ですから活動の趣旨がわかりやすく、**唱えやすいフレーズで湯口中の一人一人が言えることが大事**です。このスローガンの元、生徒全員でさらに湯口中が前進できるよう期待しています！生徒会とは生徒一人一人のものであり、**一人一人が意見を表明し活動するための会**です。新スローガン「同心協力」をよろしく願います。

なお、生徒総会終了後には、前期生徒会役員と後期役員との引き継ぎ式がありました。前期生徒会の皆さん、これまで本当にありがとうございました。これからも新しい生徒会をどうぞ応援してください。

